

II-4933 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 2435/J

1992-02-26

ANFRAGE

der Abgeordneten Langthaler, Feunde und Freundinnen
an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten

betreffend: Ratifizierung des Baseler Übereinkommens über die Kontrolle der
grenzüberschreitenden Verbringung gefährlicher Abfälle und ihrer
Entsorgung

Im April 1991 hatten sowohl die Umweltministerin als auch der Außenminister in einer
Anfragenbeantwortung darauf hingewiesen, daß die Ratifizierung des Baseler
Übereinkommens noch im Jahr 1991 stattfinden sollte. Da dieses Übereinkommen noch
immer nicht ratifiziert wurde, stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den
Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten folgende

ANFRAGE

- 1) Warum wurde das Baseler Übereinkommen über die Kontrolle der
grenzüberschreitenden Verbringung gefährlicher Abfälle und ihrer Entsorgung noch
immer nicht ratifiziert, zumal ein Entwurf eines Durchführungsgesetzes vom
Umweltministerium schon längst vorgelegt wurde?
- 2) Können Sie sicherstellen, daß im Laufe des Jahres 1992 das Baseler Übereinkommen
von Österreich ratifiziert wird?
- 3) Wieviele und welche Staaten haben das Baseler Übereinkommen bis heute ratifiziert?
- 4) Ist Österreich nach den Bestimmungen des Baseler Übereinkommens eine sog.
Vertragspartei?